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BULLETIN DU MONEP

9 juin 2004 / 9th June, 2004

Avis / Notice n° 2004 – 079

Classes d’options AIR LIQUIDE (AI/AI2)
AIR LIQUIDE Options classes (AI/AI2)

Attribution d’actions gratuites.
Allotment of bonus shares.

----------------------------

 
Suite à l’Assemblée Générale des Actionnaires de la société Air Liquide en date du 12 Mai 2004,
Euronext Paris SA informe les membres de marché des points suivants :
 
 
1) Opération sur titre :
 
 
 La société AIR LIQUIDE a décidé de procéder, à la date du 14 juin 2004, à une distribution d’action
gratuite à raison d’UNE action nouvelle pour DIX actions anciennes aux actionnaires.

2) Modification des caractéristiques du contrat :

Suite à cette décision, et en application de l’article 16 de l’instruction NI-3-01 relative aux
caractéristiques des contrats d’options négociés sur le Monep, Euronext Paris SA informe les membres
de marché qu’il sera procédé à une modification des caractéristiques des contrats d’options le 11
juin 2004 à la clôture du marché.

En conséquence les caractéristiques des contrats d’options AIR LIQUIDE de type Américain (AI) et de
type Européen (AI2) seront modifiées dans les conditions suivantes :

- ajustement des prix d’exercice des contrats d’options en fonction du rapport du cours de l’action droit
attaché à la valeur théorique de l’action ex-droit, avec un coefficient d’ajustement de 0.90909.

- ajustement de la quantité de titres sous-jacents si la valeur théorique du droit est supérieure ou égale
à 1/6ème du cours de l’action droit attaché. La quotité ne sera donc pas ajustée et le mécanisme
de la soulte sera appliqué (cf. paragraphe 4).  La quantité d'actions sous-jacentes aux contrats
est maintenue à 10 titres.
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Les prix d'exercice sur les classes d’options de la société AIR LIQUIDE de type Américain (AI) et de type
Européen (AI2) seront modifiés comme suit à compter du 11 juin 2004 au soir :

CLASSES PRIX D’EXERCICE

ANCIENS NOUVEAUX

80,00 72,73

82,50 75,00

85,00 77,27

87,50 79,55

90,00 81,82

92,50 84,09

95,00 86,36
Air Liquide 97,50 88,64
De type American 100,00 90,91
Mnémonique : AI 105,00 95,46

110,00 100,00

115,00 104,55

120,00 109,09

125,00 113,64
Et 130,00 118,18

135,00 122,73

140,00 127,27

145,00 131,82

150,00 136,37
Air Liquide 155,00 140,91
De type Européen 160,00 145,46
Mnémonique : AI2 165,00 150,00

170,00 154,55

175,00 159,09

180,00 163,64

185,00 168,18

190,00 172,73

200,00 181,82

3) Carnet d'ordres de LIFFE CONNECT® :

Les ordres présents dans le carnet d'ordres de LIFFE CONNECT® le 11 juin 2004 à l'issue de la
séance seront éliminés. Il appartiendra par conséquent aux membres du marché d'introduire dans
LIFFE CONNECT® les nouveaux ordres de leurs clients, le 14 juin 2004 avant l'ouverture de la séance.

4) Soulte :

De plus, le maintien de la quantité sous-jacente entraîne, une variation de la valeur constatée
entre l’option présentant les nouvelles caractéristiques et l’option aux conditions antérieures,
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une soulte neutralisera cette variation, conformément à l’article 14 de l’instruction NI-3-01 du
Monep.

Les dispositions suivantes seront alors mises en œuvre :

- Pour chacune des séries d’options portant des positions ouvertes, le montant de la soulte est
calculé comme étant le produit de la variation constatée, de l’ancienne quantité de titres
sous-jacents et du cours de compensation avant ajustement du 11 juin 2004 au soir.

- Si le montant de la soulte ainsi calculé est négatif, la soulte est perçue par les acheteurs d’options et
réglée par les vendeurs d’options. A l’inverse, si le montant de la soulte est positif, la soulte est
réglée par les acheteurs d’options et perçue par les vendeurs d’options.

- Le montant de la soulte de chaque série portant des positions ouvertes sera publié par avis le 14 juin
2004.

- LCH-Clearnet transmettra le 14 juin 2004 au soir à chaque adhérent compensateur, le montant
global de la soulte à percevoir ou à régler, correspondant aux positions enregistrées dans ses
comptes.

5) Informations complémentaires :

La Surveillance des Marchés Dérivés d’EURONEXT PARIS SA (Tel. : 01-49-27-13-00) se tient à
votre entière disposition pour tout renseignement complémentaire.
Nous informons les membres de marché que l’attribution majorée de fidélité émise par la société AIR
LIQUIDE pourra être traitée de manière différente en fonction de l’harmonisation des règles d’opérations
sur titres d’Euronext.liffe.
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--------------------------

Further to the General meeting of the Shareholders of the Air Liquid company on May 12th, 2004, Euronext
Paris SA informs the members of market of the following points :

1) Corporate event :
 
 The AIR LIQUIDE company decides to proceed, on June 14th, 2004, to the free allotment of 1 new share
per 10 old shares held to the shareholders.

2) Modification of the contract specification :

 Pursuant to this decision, and in conformity of the article 16 of MONEP directive NI-3-01 relative to the
characteristics of the contracts of options negotiated on Monep, Euronext Paris SA informs the members
of market that it will be proceeded to a modification of the characteristics of the contracts of
options on June 11th, 2004 in the closing of the market.

 
 Consequently the specifications of AIR LIQUIDE options contracts in the American style (AI) and
European style (AI2) will be modified as follows:

 
- The option strike price is adjusted in respect of the ratio of the value of the ex-rights price and the

cum-rights price, with a ratio of 0.90909.

- Adjustement of the underlying quantity if the theoretical right value is greater than or equal to 1/6th of
the cum-rights share price. So the lot size is not adjusted and the mechanism of the
equalisation payment will be applied (cf. paragraph 4). The contract size remains at 10.

Strikes on AIR LIQUIDE American (AI) and European style classes (AI2) will be modified on the evening of
11th June 2004 as followed :

STRIKESCLASSES

OLD STRIKES NEW STRIKES

80,00 72,73

82,50 75,00

85,00 77,27

87,50 79,55

90,00 81,82

92,50 84,09

95,00 86,36
Air Liquide 97,50 88,64
American style 100,00 90,91
Mnemonic : AI 105,00 95,46

110,00 100,00

115,00 104,55

120,00 109,09

125,00 113,64
And 130,00 118,18

135,00 122,73

140,00 127,27

145,00 131,82

150,00 136,37
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155,00 140,91
CLASSES STRIKES

OLD STRIKES NEW STRIKES

155,00 140,91

160,00 145,46
Air Liquide 165,00 150,00
European style 170,00 154,55
Mnemonic : AI2 175,00 159,09

180,00 163,64

185,00 168,18

190,00 172,73

200,00 181,82

 
3) Orders on LIFFE CONNECT® :

Orders in LIFFE CONNECT® system on June 11th, 2004 will be cancelled by the market operations.
Members will have re-send their new orders on June 14th, 2004 during the pre-opening session.

4) Swap ratio determination :

 Furthermore, adjustment of the underlying contract size, due to rounding processes, leads to a
variation between the option with the new specifications and with previous conditions, an
equalisation payment will neutralise this variation, in accordance with article 14 of MONEP
directive NI-3-01.
 
 The following terms will then apply:

 
- For each series of options carrying open positions, the amount of equalisation payment is calculated

as being the product of the established variation, the old quantity of underlying shares and the
settlement price before adjustment on June 11th, 2004.

 
- If the amount of equalisation payment calculated is negative, the equalisation payment is made by

option sellers to the buyers. Conversely, if the amount is positive, equalisation payment is made by
option buyers to option sellers.

 
- The amount of equalisation payment of open-position series will be published in a notice on the June

14th, 2004.

- LCH-CLEARNET will send, the June 14th, 2004, to each clearing member an amount to be paid or
received will depending on the position of his or her account.

5) Further information :

You may contact Derivative Markets Operations Paris for additional information.(Phone number : +
33-1 49 27 13 00).
Members should note that future treatment of the Loyalty Bonus Issue made available by Air Liquide SA
will be subject to the outcome of Euronext.liffe’s Corporate Events Policy Harmonisation.

--------------------------


